



Acusa Alejandro Moreno que al interior del PRI hay quienes buscan romper la unidad

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- En su discurso **Alejandro Moreno** anunció que se van a impulsar los cambios más profundos al interior del PRI y denunció que una bola de cínicos al servicio del gobierno, buscan romper la unidad del partido a cambio de impunidad. Moreno Cárdenas afirmó, “ahí afuera estos que se dicen que participaban en el PRI, una bola de cínicos, de lacayos, de esquiroles, al servicio del gobierno y de sus intereses, que quieren romper la unidad a cambio de impunidad, ellos fueron el peor lastre para nuestro partido”.

<https://drive.google.com/file/d/1gapMhullAlkXENcYEhe7WjSkNSh9l6uL/view>